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議會秘書 (2)1 
潘靄恩小姐  
 
議會事務助理 (2)2 
張慧敏女士  

 
文書事務助理 (2)2 
蔣雯文小姐  
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經辦人／部門  
 
III.  活化馬頭角牛棚藝術村 
 

12.  陳景煌先生及尹才榜先生關注到，現時在政

府產業署管理下出租予本地藝術家且獲古物諮詢委
員會建議提升為二級歷史建築物的牛棚藝術村，因政

府對其未來發展缺乏清晰政策、政府部門之間對其管

理工作權責不清，以及場地交通不便，導致未能好好
善用。他們認為，政府當局應就場地應如何發展訂定

清晰方向，務求與區內其他景點相配合，並制訂具體

計劃以活化牛棚藝術村。他們進一步建議當局應改善
往來該場地的交通，並應改變牛棚藝術村現有的營運

模式，讓藝術村能向公眾全面開放。  

 
13.  謝偉俊議員認為，關於把牛棚藝術村改造為

本地和旅遊景點，上海田子坊發展為創意藝術園區的

例子甚具參考價值。他建議九龍城區議會及其他相關
持份者應留意發展局就牛棚藝術村的未來發展與活

化事宜進行的兩項研究的結果。  

 
14.  陳景煌先生及涂謹申議員同樣認為當局應

在牛棚藝術村推出試驗計劃，推廣藝術欣賞及培養藝

術觀眾羣，以配合西九文化區的文化硬件發展。
涂議員進一步建議，該計劃可包括各項展覽，展示本

地藝術家的藝術作品，以及康樂及文化事務署轄下博

物館收藏室所收藏的其他藝術品。葉劉淑儀議員認
為，政府當局應在規劃現有藝術文化場地 (包括牛棚
藝術村 )的使用方面更加積極，以配合西九文化區項
目的推行。她邀請九龍城區議會就牛棚藝術村應如何
發展提供意見。馮檢基議員建議九龍城區議會可因應

該區的地方特色和需要，就各個活化牛棚藝術村的方

案進行研究。  
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15.  九龍城區議會主席認為，牛棚藝術村項目應

該是一個展示地區特色的場地，並且是區內居民休憩
和享用的地方。他亦認同九龍城區議會在考慮牛棚藝

術村的未來方向時展開研究，會對此事有幫助。  

 
16.  會議召集人及立法會議員同意把發展牛棚

藝術村的相關事項轉介發展事務委員會及民政事務

委員會，以作考慮和跟進。  
 

(會後補註：上述的轉介已於 2009年 7月 14日
作出。 )  
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